# Transfigurarse es cambiar de 'look'

# TRANSFIGURACIÓN DEL SUEÑO PRIMERA LECTURA

(Dan 7, 9-10. 13-14)

#### Lectura de la profecía de Daniel

"Miré y vi que colocaban unos tronos. Un anciano se sentó. Su vestido era blanco como nieve, una cabellera como lana limpísima; su trono, llamas de fuego; sus ruedas, llamaradas; un río impetuoso de fuego brotaba y corría ante él. Miles y miles lo servían, millones estaban a sus órdenes. Comenzó la sesión y se abrieron los libros.

Seguí mirando. Y en mi visión nocturna vi venir una especie de hijo de hombre entre las nubes del cielo. Avanzó hacia el anciano y llegó hasta su presencia. A él se le dio poder, honor y reino. Y todos los pueblos, naciones y lenguas lo sirvieron. Su poder es un poder eterno, no cesará. Su reino no acabará".

#### Palabra de Dios.

#### Salmo responsorial

(96, 1-2, 5-6, 9)

V/. El Señor reina, Altísimo sobre toda la tierra

R/. El Señor reina, Altísimo sobre toda la tierra

V/. El Señor reina, la tierra goza, se alegran las islas innumerables.

Tiniebla y nube lo rodean, justicia y derecho sostienen su trono.

R/. El Señor reina, Altísimo sobre toda la tierra

V/. Los montes se derriten como cera ante el Señor, ante el Señor de toda la tierra; los cielos pregonan su justicia, y todos los pueblos contemplan su gloria.

R/. El Señor reina, Altísimo sobre toda la tierra

V/. Porque tú eres, Señor, Altísimo sobre toda la tierra, encumbrado sobre todos los dioses.

R/. El Señor reina, Altísimo sobre toda la tierra

#### Aleluya

V/. Aleluya, aleluya, aleluya.
Este es mi Hijo, el amado,
en quien me complazco.
Escuchadlo.

#### **SEGUNDA LECTURA**

### Lectura de la segunda carta del apóstol san Pedro. (1, 16-19)

"Queridos hermanos:

Cuando os dimos a conocer el poder y la última venida de nuestro Señor Jesucristo, no nos fundábamos en fábulas fantásticas, sino que habíamos sido testigos oculares de su grandeza.

Él recibió de Dios Padre honra y gloria, cuando la Sublime Gloria le trajo aquella voz: «Éste es mi Hijo amado, mi predilecto'. Esta voz, traída del cielo, la oímos nosotros, estando con él en la montaña sagrada.

Esto nos confirma la palabra de los profetas, y hacéis muy bien en prestarle atención, como a una lámpara que brilla en un lugar oscuro, hasta que despunte el día, y el lucero nazca en vuestros corazones".

Palabra de Dios

# **EVANGELIO**

(Mt 17, 1-9)

# **★** Lectura del santo evangelio según san Mateo

"EN aquel tiempo, Jesús tomó consigo a Pedro, a Santiago y a su hermano Juan, y subió con ellos aparte a un monte alto.

Se transfiguró delante de ellos, y su rostro resplandecía como el sol, y sus vestidos se volvieron blancos como la luz.

De repente se les aparecieron Moisés y Elías conversando con él. Pedro, entonces, tomó la palabra y dijo a Jesús:

'Señor, ¡qué bueno es que estemos aquí! Si quieres, haré tres tiendas: una para ti, otra para Moisés y otra para Elías'.

Todavía estaba hablando cuando una nube luminosa los cubrió con su sombra y una voz desde la nube decía:

'Este es mi Hijo, el amado, en quien me complazco. Escuchadlo'.

Al oírlo, los Discípulos cayeron de bruces, llenos de espanto. Jesús se acercó y, tocándolos, les dijo:

'Levantaos, no temáis'.

Al alzar los ojos, no vieron a nadie más que a Jesús, solo. Cuando bajaban del monte, Jesús les mandó:

' No contéis a nadie la visión hasta que el Hijo del hombre resucite de entre los muertos'.

Palabra del Señor

# LENTES CORRECTORAS de la MIOPÍA

Después de un mes en el hospital por cirugía de estómago, retomo con vosotros mi vivencia de la Palaba de Dios, de Su Voluntad.

Comienzo con **Ezequiel**, el loco trovador judío, cantando la muerte de esposa por las calles de la 'Babilonia criminal. Eran miopes. Creían ver bien. Necesitaban corregir su miopía Cuando nos pusieron las lentes correctoras, nos parecía mentira ver lo que veíamos. Este ejemplo puede esclarecer el contenido que se nos **Revela** tras el lenguaje apocalíptico de las **3 lecturas**, oculto para esos no creyentes que presumen de no necesitar gafas. **El relato evangélico** es el mismo que el del libro del profeta apocalíptico **Daniel**, incluso en ocasiones con las mismas palabras. Y el autor de la **2**<sup>aa</sup> carta de **Pedro** asegura que <u>no</u> se trata de 'fábulas', <u>sino</u> de <u>realidades testimoniables</u> sólo visibles con las gafas de la **FE**. Hay que ver a los 'hijos de hombre', en cualquier humano. Todo procede de **Dios. Todos somos hijo del mismo y único Padre, verdaderos 'hijos de Dios'**.

Daniel lo intuyó 'en una visión nocturna', pintando a alguien 'algo así como un hijo de hombre', u ser humano, 'entre las nubes de cielo', divino a la vez. Tampoco podía identificar 'al anciano', 'sentado' en su trono y 'vestido de blanco'. Pedro, sí; y el evangelista con más razón, al estar la Iglesia ya en Camino. Acerca tanto al 'hijo d hombre' hasta el 'Anciano', 'entre las nubes del Cielo', que 'se llenó de Su presencia', transparentándose en 'Él' 'el poder, el Honor y el Reino' de la divinidad. El concilio de Calcedonia traduce esta Revelación con estas palabras: 'Dios de Dios, Luz de Luz, Dios verdadero de Dios verdadero'.

La 2ª lectura, atribuida a Pedro, pone las cartas sobre la mesa y se presenta como 'testigo Ocular' no de lo que describirá más tarde Juan en el Evangelio, sino sobre divinidad o 'grandeza' del Resucitado,. Son fantasías interpretativas del 'Poder, el Honor y la Gloria' de Daniel, incluido en el Testimonio Revelado, 'voz traída del Cielo', en el Bautismo de Jesús: 'Éste es mi Hijo amado, mi predilecto', 'la oímos nosotros', cual otros Moisés, 'en la montaña santa', en la morada de los dioses. Y, por si fuera poco, esto mismo 'queda confirmado, como no podía sr de otro modo, 'por la palabra de los profetas'. Consecuencia: 'pongámosle atención'. Y no lo digo yo.

Ahora **espero** que, cuando releas **el evangelio** de la **Transfiguración**, corrijas tu miopía, si lo necesitas ¡Claro está! la con las lentes de la **Fe**. <u>Descubre</u> en el relato lo <u>profetizado</u> por **Daniel** y el alcance de lo contenido en la **2ª de Pe**dro. **Ve**, con la **Luz** del **Lucero del alba**, con el **Aire** de Dios, lo que **Jesús Resucitado** <u>es para el cristiano</u>, para todo hombre. Cómo **en Él** adquirió plenitud la **Ley y los profetas, 'Moisés y Elías'** ¿Cómo? Muy sencillo: **'el hijo de hombre fue por la vida haciendo el bien'**. <u>Dese la carne</u>

no levantamos el vuelo. Eso les a los **predilectos**. Tuvo que 'tocarles' el Resucitado para que descubrieran la Vida por la FE. Dejaron de ser miopes. s la Fe completa la visión material, no la crea, no anula la propia individualidad. Y se nos da, para que demos testimonio desde la 'cima del Monte', desde la intimidad con Dios. Incluso en 'la noche oscura del alma', que diría Juan de la Cruz. Que para Vivir la 'Gloria' de la Vida Resucitada, la única Vida, hay que caminar hasta el Gólgota, entre acusaciones, calumnias, persecución y muerte. 'Negarse a sí mismo' y dejarle a Él; que eso quiere decir 'el hijo del hombre tiene qau3 padecer...' en favor de todos. Vivamos transfigurados. Testimoniemos lo que me es propia, la que salva: 'tu Fe te ha salvado', decía Jesús a cuantos sanaba.

'Los montes se derriten como cera ante el Señor, ante el Señor de toda la tierra; los cielos pregonan su justicia, y todos los pueblos contemplan su gloria'.

Epí